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PROFESSIONISTI DEL RISPARMIO
FONDIPENSIONE

<<Covip avrà presto un nuovo presidente>»
È stata fatta una dura battaglia

per conse.rvare l'indipendenza di ta-
le autlority. Non credo che ora siva-
da nella direzione contraria" Sareb-
be molto penalizzante non poter
contare su un'autorità unica e speci-
fica che garantisca la concorenza
tra le diyerse forme pensionistiche
complementari. Penso inYece che
prestoltsecutivo daràun nuovo pre-
sidente alla Covip.

Passando al mondo del fondi
penslone, non crede che stano trop-
pi, conslderando pure quellt "pree-
sistend'?

Certo anche noi siamo di questa
idea. Bisogna lavorare per favorile
I'aggregazione tra fondi piccoli o
che insistono in settori vicini ed in-
tegrabili, ciò consentirebbe di ave-
re fondi di maggiori dimensioni, ca-
paci di sfruttare le economie di sca-
la a tutto Entaggio degli aderenti.
Alcune esperienze recenti, da ulti-
ma quella del settore del trasportc,
aereo (Fondaereo), vanno in questa
direzione ma la strada da fate è an-
cora lunga.

C'è poi la direttiva Covip che ha
imposto un rafforzamento delle
strutture dei fondi. Costi in piil" Co-
me se la caveranno i piccoli?

Anche i piccoli dolaanno.dotarsi
di sruttule e,competenze pertutela-
re al meglio gli aderenti. IYa gli obiet-
tivi di Assofondipensione c'è quello
di fomire ausilio attraverso stm-
menti consoEiati, con conseguente
abbattimento di costi. Tuttavia, an-
che I'auspicata aggregazione dei
fondi porterebbe con sé una rispo-
sta all'esigenza di rafforzamento
delle strutture.

Alche un taglio di poltrone del
consigli d'ammlnistrazlone?

Sarà conseguente all'auspicata
concentrazione del settore.

IÉl è stato eletto nel maggio di
quest'anno al vertice di Assofondi-
penstone. I programmi futuri?

L'obiettivo principale è quello di
continuare a fornite supporto ai fon-
di soci per la realizzazione della sicr-
rezzaprevidenziate. Amio awiso pe-
rò a tale obiettivo ve ne è da aggiun-
gere un altro di pari dignità.

Ne è convinto Tronconi
il neopresidente
di Assofondipensione
«Le fusioni tra fondi
consentono risparmi»

vltaliano D'Angerio

E «La Covip gioca un ruolo chiave
nel mondo delliaprevidenza integra-
tiw. È ora che il Govemo Letta trovi
un momento per occuparsene». Mi-
chele Tronconi è il neopresidente di
Assofondipensione, associazione
dei fondi Densione negoziali G4 mi-
liardi di patrimoni in gestione). Ex
presidente di Sistema Moda Italia"
in quest'intervista indica le strate-
gie per i prossimi anni della struttu-
ra che presiede da maggio scorso.

tr disinteresse sulla Covtp del co-
verno non potrebbe preludere a un
assorbimento in Bankitalla come
gtà accaduto per Isvap?

CHI NAPPRESEI{IA I FOI{DI
PET{SO]{E I{EGOZIAII

pn8uDtLza B|PAE tstL
Assof ondipensione, presieduta
da Michele Tronconi (nella foto
sopra) è un'associazione
costituita nel settembre 2OO3
per inÌziativa di Confindustria,
Cgil. Cisl e Uilcon l'obiettivo di
rappresentare gli interessi dei
,ondi pensione negoziali istituiti
dopo il28 aprile1993. Fra isoci
promotorianclle
Conrcommercio, Conlservizi,
Confcooperative, Legacoop.

Qudè?
carantire la §cuezza in fase di ac-

cumulo delle dso6e gestite dai fondi
negoziali. In una situazione di crisi
economica come l'attuale, è clitflcile
parlarediprevidenzaintegrati\raallor-
ché si p€rde il posto di lavoro. Occore
pertanto tovare soluzioni adeguate
che coDsentano aifondi di dare benefi-
ci tnrnediati all'economia reate.

In che modo?
Sarebbe importante stimolare e

orientare I'attività d'investimento
dei fondi pensione anche verso lo
wiluppo locale e il finarziamento
detle Pmi, individuando strumenti
fin,rnziari idonei che, in condizioni
di sicurezza per gli aderenti, possa-
no determinare una ricaduta positi-
va sulle imprese italiane e sul siste-
ma produttivo nel suo complesso.
Oggi, invece, granplrte dei patrimo-
ni dei fondi pensione è investito in
titoli di Stato.

Qual è la soluztone ae1li pensate?
Ci stiamo lavorando e lia rendere-

mo nota al piìr presto.
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